

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample considération.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

(g) Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de téléphone Bell, de poser des conduits dans certaines rues, à certaines conditions.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

(h) Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé de manière à autoriser simplement le Bureau des Commissaires et le Département en Loi à obtenir des options des propriétaires des terrains nécessaires pour le prolongement du Boulevard Saint-Joseph (ci-devant rue du Palais), conformément aux dispositions de la loi George V, chap. 60, article 32, sous-section B, afin que ce Conseil puisse, autant que possible, connaître le chiffre de la dépense à encourir avant de discuter finalement cette amélioration, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

(i) Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer de place certains postes de cochers.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé de manière à autoriser, conformément aux dispositions de la loi 1 Geo. V, (2e session), chap. 60, article 12, le Bureau des Commissaires à changer les postes de cochers Nos 13 et 22, comme suit:

Poste No 13.—Transférer ledit poste dans la cour de la gare du Grand-Tronc, quartier St-Henri.

Poste No 22.—Placer ledit poste sur le côté ouest de la rue Wolfe et sur la rue Ontario à l'est de la porte principale du Marché St-Jacques, le kiosque devant être placé à l'extrémité nord-ouest du carré et la première voiture devant stationner à dix pieds de la chaussée intérieure du trottoir, la tête des chevaux tournée vers le sud.

Et que ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

ORDRE DU JOUR.

2.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la "North Montreal Center, Limited",

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

3.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "National Bridge Co." de construire une fonderie,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne maintenant à lundi, le 1er mai prochain, à 3 heures, pour continuer l'étude du présent ordre du jour, et que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre aux membres du Conseil une copie corrigée de l'ordre du jour pour la prochaine séance.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU,
Asst.-Greffier de la Cité.

Ald. L. A. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. BOYD,
That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(g) From Board of Commissioners, to grant permission to the Bell Tel. Co. to lay conduits in certain streets on certain conditions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

(h) From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of Boulevard St. Joseph.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be amended so as to merely authorize the Board of Commissioners and the Law Department to obtain options from the owners of the pieces of land required for the extension of St. Joseph Boulevard, (formerly Palace Street), in accordance with the provisions of the Act 1, George V, Chapter 60, article 32, sub. section B, in order that this Council may, as far as possible, know the amount to be expended before finally discussing this improvement, and that, so amended, said report be adopted.

(i) From Board of Commissioners, to change the location of certain cabstands.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be amended so as to authorize, in accordance of the provisions of the Act 1 George V, (2nd session), Chap. 60, Art 12, the Board of Commissioners to change the location of cabstands Nos. 13 and 22 as follows:

Cabstand No. 13. Remove the said cabstand to the yard of the Grand Trunk Station, St. Henry Ward.

Cabstand No. 22. Remove the said cabstand to West side of Wolfe Street and to Ontario Street East of the Main entrance of St. James Market; the kiosk to be placed at the north west end of the square and the first vehicle to stand at a distance of 10 feet from the inner curbstone, the heads of the horses turned southwards, and that, so amended, said report be adopted.

ORDER OF THE DAY.

2.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to accept certain streets from the North Montreal Center Limited,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

3.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to allow the National Bridge Co. to erect a foundry.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the Council do now adjourn until Monday the 1st of May next, at 3 o'clock to continue the present order of the day and that the City Clerk be instructed to send to the Members of the Council a corrected copy of the order of the day.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.